
COMUNE DI CESENA 
______________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 

QUARTIERE n. 8 “ RUBICONE” 
 
 
 

VERBALE N. 4 - ANNO 2022 
 

Il giorno 29.04.2022 alle ore 20.45  presso la sede del Quartiere sita in via 
Primo Suzzi, 195 - Calisese si è riunito, in presenza, a seguito di avviso 
scritto inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 

 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE  
 

Presiede e verbalizza : Farabegoli Amedeo  –  Presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P Babbini Loris P Picone Mario 

AG  Balzani Laura AG Rossi Chiara 

P Collini Fernando P Torri Andrea 

P Foschi Paolo P Farabegoli Amedeo 

P Magnani Gabriele   

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 
 
X  Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7 consiglieri 

degli 11 assegnati al Consiglio e dei 9 in carica, il presidente dichiara 
aperta la seduta. 

 
� Constatato che non viene raggiunto il numero legale dei presenti il 

presidente alle ore ________ dichiara deserta la seduta che verrà 
riprogrammata in data da definirsi. 

 
 



Ordine del Giorno  

1) Lettura ed approvazione verbale seduta precedente ( 28.03.2022 ) 

2) Richieste e risposte cittadini del Quartiere Rubicone 

3) Informativa su Bando pubblico organizzazione eventi 2022/2023 nei Quartieri  

4) Comunicazioni Presidente 

5) Varie ed eventuali 

^^^^^^^^^^^ 

 

PRIMO PUNTO – Lettura ed approvazione verbale seduta precedente 

Il verbale della seduta del 28.03.2022 viene approvato all’unanimità dei presenti. 

 

SECONDO PUNTO – Richieste e risposte cittadini del Quartiere Rubicone 

- Tramite il servizio partecipazione del Comune è pervenuta per conoscenza una mail di un 

cittadino de quartiere che si lamenta dello stato di avvallamento e ammaloramento della 

pavimentazione stradale della Via Montiano ( strada provinciale ) ad elevato transito. Negli 

anni a seguito di lavori di scavo si è creata una pavimentazione stradale dissestata e foriera di 

cavità sotterranee che con il transito di mezzi stradali , sta comportando un fortissimo disagio 

ai residenti della zona ed attualmente sono comparse vere buche pericolose sopratutto per i 

mezzi a due ruote ed in particolare per gli anziani che transitano in bicicletta. Il consigliere per 

la sicurezza e viabilità Magnani informa di essersi già attivato come Quartiere Rubicone, già da 

tempo, per risolvere il problema inviando all'Amministrazione Comunale anche diverse 

proposte che alla data odierna non hanno ottenuto risposta. Si provvede, come Consiglio di 

Quartiere a richiedere interventi alla Provincia. 

- Da altro cittadino del quartiere è pervenuta richiesta di informazioni in merito alla 

ripiantumazione di alberature in Via Archimede, zona artigianale di Case Castagnoli. Il 

cittadino lamenta il fatto che le piante abbattute perché malate, non vengono ripiantate. Il 

cittadino chiede di interessare il Comune di Cesena al problema. Il Consiglio unanime 

approva. 

 

TERZO PUNTO –  Informativa su Bando pubblico organizzazione eventi 2022/2023 nei Quartieri  

A seguito della pubblicazione del Bando Pubblico inerente l'organizzazione di eventi 2022/2023 

nei quartieri, il Presidente riferisce che alla data odierna ancora non si è a conoscenza di chi sarà il 

nuovo Ente Gestore che farà da tramite fra i Quartieri e l'Amministrazione Comunale. Da una 

prima lettura del Bando si evince che il ns. Quartiere avrò la possibilità di organizzare ( tramite 

Ente Gestore ) n. 2 eventi e n. 2 iniziative nei tempi fissati dal Bando. Il ritardo nella scelta del 

nuovo Ente Gestore provoca perplessità e disagi notevoli nella programmazione delle attività che 

si vorrebbero organizzare nei prossimi mesi. Si attende con impazienza la fine dell'iter burocratico 

ed i chiarimenti necessari per iniziare la collaborazione, Il Consiglio prende atto. 

 

QUARTO PUNTO - Comunicazioni Presidente 

Con riferimento al Progetto Carta Bianca e alle attività ancora in sospeso, il Presidente comunica 

che in data 12 aprile sono iniziati i lavori di riasfaltatura /manutenzione dei marciapiedi di Via 

Primo Suzzi tramite la ditta PPG di Galeata. Il Consiglio prende atto. 

Dal Dirigente del Settore servizi amministrativi, partecipazione e patrimonio è pervenuta 

conferma che per partecipare alle riunioni del Consiglio di Quartiere necessita essere in possesso 

del “ greenpass base “ fino al 30 aprile 2022. Il Consiglio prende atto. 

Progetto Green City Cesena 2022 , il Presidente informa in merito alla comunicazione pervenuta 

dal Vice Sindaco sui termini per l'invio delle proposte per la valorizzazione delle aree verdi 

cittadine . Scadenza 31 luglio 2022 - Il Consiglio prende atto. 



Il Presidente riferisce che sarà possibile per associazioni e imprese presentare proposte per 

l'organizzazione di iniziative di animazione ed eventi nell'ambito del progetto “ Cesena che 

Spettacolo-Estate 2022 “. Scadenza 24 maggio. Il Consiglio prende atto. 

 

QUINTO PUNTO -  Varie ed eventuali 

In merito alla rete ombreggiante richiesta per l'area ortiva di Via Cavecchia, il servizio verde 

pubblico del Comune si è attivato per trovare una rapida soluzione al problema. In tempi brevi è 

stato promesso l'acquisto e l'installazione . Il Consiglio prende atto. 

^^^^^^^^^^^^^^ 

Alle ore 22,30 la seduta è tolta. 

 

Allegati: // 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

            IL PRESIDENTE 

         Amedeo Farabegoli 


